
“LA PREMIÈRE BATAILLE, 
C’EST DE LOGER TOUT   
LE MONDE DIGNEMENT. 
JE NE VEUX PLUS, D’ICI 
LA FIN DE L’ANNÉE, 
AVOIR DES FEMMES ET DES 
HOMMES DANS LES RUES, 
DANS LES BOIS OU PERDUS. 
C’EST UNE QUESTION DE 
DIGNITÉ, C’EST UNE QUESTION 
D’HUMANITÉ ET D’EFFICACITÉ 
LÀ AUSSI.”
EMMANUEL MACRON, 
PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE,
LE 27 JUILLET 2017


